

# Congelador Delfa DRF-144FN

buen modelo, me gustó. La misma historia siempre sucede con los electrodomésticos en nuestra familia: necesitamos electrodomésticos, pero no hay suficiente dinero para ellos. No soy un gran fanático de los modelos económicos, para ser honesto, esta técnica a veces resulta ser muy tonta. Pero a veces las marcas poco conocidas y económicas venden productos duraderos y de muy alta calidad. Al comprar un congelador separado, para el cual, como siempre, no había suficiente dinero, tuve que comprometerme y tomar un modelo de Delphi. El único consuelo era que la marca ya no era nueva, y si tenía problemas de calidad realmente serios, entonces todo Internet ya estaría lleno de publicaciones enojadas, pero no fue así.